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REQUERIMENTO 

Ementa: Ao Presidente desta casa de Leis, Vereador José Carlos Gomes — Cal, solicitando 

autorização para homenagear a Professora ANGÉLICA APARECIDA GUIMARÃES, no dia 18 

de outubro de 2021, na Sessão Solene em comemoração ao dia do Professor. 
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Vereador José Carlos Gomes - Cal 
Presidente 

Al.111121.1. 

Senhor Presidente: 

REQUEIRO à mesa, solicitando autorização para homenagear a Professora ANGÉLICA 

APARECIDA GUIMARÃES, no dia 18 de outubro de 2021, na Sessão Solene em comemoração 

ao dia do Professor. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 29 de outubro de 2021. 
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HOMENAGEM 

Angelica Aparecida Guimarães. 

(Conhecida como Deca, Gelica, Angel, Janj a...) 

Nascida em Pindamonhangaba, em 27 de novembro de 1986. 

Filha de Maria Antônia Daniel de Oliveira Guimarães e Ildefonso Guimarães Filho. 

Solteira e sem filhos. 

Formada em Letras com habilitação em Inglês pela Unifatea e Pedagogia. 

Começou aos 18 anos....de lá para cá, uma jornada intensa, com obstáculos, 

0110 conquistas, motivos para que ela desistisse e muitos outros para continuar. 

Vivia na correria de uma escola a outra. 

Creio que as conquistas da profissão não se deu só pelo diploma, mas acho que por 

cada momento em que ela passou, por experiências, pessoas, momentos, lugares. 

Vejo que ela é muito querida, pois ela adora incentivar, animar, dar força, carinho, 

puxões de orelha e ama fazer brincadeiras. 

Ela sempre procura ver o melhor dos alunos e de todos. 

Acho que além disso ela se destaca muito pela sinceridade, perseverança e carisma 

(que é bem visível rsrsrsr). 

Ela é uma mulher extraordinária, muito batalhadora e pelo que observo nas 

lik dedicatórias de alunos e colegas de trabalho uma excelente profissional. 

Tem como frase que movimenta sua vida "Tudo vale a pena se a alma não é 

pequena". 

Hoje Professora, Coordenadora, Crossfiteira, Ciclista um ser humano de muita luz 

Eu como irmã e Ex-aluna a amo e admiro demais. 
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